



Quelle: Instagram / Thurbo

Ungewöhnlicher Fahrgast: Lokführer entdeckt Huhn im Zug

21. November 2025, 16:24

Ein Thurbo-Lokführer staunte nicht schlecht, als er am vergangenen Wochenende ein Huhn im Zug als blinden Passagier entdeckte. Geistesgegenwärtig nahm er das Tier mit in den Führerstand – und löste damit eine beispielhafte Rettungsaktion aus.

In der Nacht von Samstag auf Sonntag machte ein Lokführer des Schweizer Regionalbahnbetreibers Thurbo eine überraschende Entdeckung: Ein Huhn hatte sich in seinen Zug verirrt. Um das Tier und die Passagiere zu schützen, brachte er es kurzerhand in Sicherheit in den Führerstand. Anschließend koordinierten die Disposition, die Betriebszentrale und die Kantonspolizei Thurgau das weitere Vorgehen. Das Huhn wurde wohlbehalten einem Tierarzt übergeben. Der Vorfall zeige den Teamgeist und das Verantwortungsbewusstsein der Mitarbeitenden bei Thurbo, wie das Unternehmen mitteilte.